

**Centre intégré
de santé
et de services sociaux
des Laurentides**

Québec 

**REVUE DE PRESSE RÉGIONALE
SEMAINE DU 8 JUILLET 2024**

**Par la Direction des communications
et des affaires corporatives**

Info de la Lièvre, site Internet

Info du Nord Vallée de la Rouge, site Internet

Info du Nord Sainte-Agathe, site Internet

Info du Nord Tremblant, site Internet

Jocelyne et Paul Lacoste parrainent de nouveaux talents et tissent des liens durables

<https://infodelalievre.ca/actualites/2024/07/09/jocelyne-paul-lacoste-parrainent-nouveaux-talents/>

<https://infodunordvalleedelarouge.ca/accueil/2024/07/09/jocelyne-paul-lacoste-parrainent-nouveaux-talents/>

<https://infodunordsainteagathe.ca/actualites/2024/07/09/jocelyne-paul-lacoste-parrainent-nouveaux-talents/>

<https://infodunordtremblant.ca/actualites/2024/07/09/jocelyne-paul-lacoste-parrainent-nouveaux-talents/>



245 000 \$

pour l'Omnium de golf
Pièces d'auto Léon Grenier
Au profit de la Fondation du
Centre hospitalier de Mont-Laurier



De gauche à droite : Sébastien Côté de Pièces d'auto Léon Grenier, Frédéric Tanguay de Moto des Ruisseaux, Serge Beauchamp du Centre du Camion et de Camion Freightliner, Dany Chamard gagnant du Ponton, Serge Brisebois du Centre du Camion et de Camion Freightliner, Émile Lauzon du Dépanneur Jules, Jean-François Pelneault et Samuel Lauzon d'Espace JLP et de Plomberie Martine, Pierre Olivier Brault de Pièces d'auto Léon Grenier

Merci à nos partenaires

« Un exploit, une réussite exceptionnelle, un autre record battu. Je n'ai pas de mots pour remercier nos partenaires dans cette aventure.

Tout d'abord, merci à l'organisateur de ce tournoi, Pièces d'auto Léon Grenier, pour leur fidèle soutien et leur constante implication.

En second lieu, merci à tous nos commanditaires pour le tirage du Ponton, soit Moto des Ruisseaux, Pièces d'auto Léon Grenier, Dépanneur Jules, Groupe Performance, Plomberie Martine, Espace JLP, Centre du Camion et Camion Freightliner. Pour le tirage des deux-crédits voyage, un de 5 000 \$ et un de 10 000 \$, soit Voyages des Laurentides, Desjardins, Ambulance Y. Bouchard, Maison de pièces Bondu et la Famille Lacelle.

Également, on ne peut passer sous silence la participation hallucinante de « Ti-Cul » Francis Verreault dans les vidéos et la vente exceptionnelle de billets pour le tirage. Merci Francis!

De plus et sans oublier, merci à nos merveilleux bénévoles toujours prêts et disponibles à nous aider.

En terminant et surtout, merci à la communauté. Vous avez fait une différence en achetant vos billets de tirage et en participant au tournoi de golf.

André-Jean Garneau, président du conseil d'administration »



De gauche à droite : Pierre Gauthier, directeur général de la FCHML, Émile Lauzon de Dépanneur Jules, Patrice Racette de Moto des Ruisseaux, Serge Beauchamp du Centre du Camion et de Camion Freightliner, Frédéric Tanguay de Moto des Ruisseaux, Sébastien Côté et Pierre-Olivier Brault de Pièces d'auto Léon Grenier, Samuel Lauzon d'Espace JLP et Plomberie Martine, Francis Verreault de Dépanneurs Shell et Alexandre Rouleau notre président d'honneur.

De nouveaux équipements pour les installations soutenues par la Fondation

La Fondation du Centre hospitalier de Mont-Laurier souligne que cet événement permet d'acquérir de nouveaux équipements médicaux pour les différentes installations de la région soutenues par la Fondation. À titre d'exemple, un échographe de 48 700 \$ pour la clinique externe, un appareil Thermoguard pour les soins intensifs de 69 500 \$, des matelas préventifs pour le CHSLD pour plus de 20 000\$, un analyseur en hématologie pour le laboratoire de 55 000\$, des équipements pour le service de gynécologie, et bien d'autres. Les différents équipements payés par la Fondation permettront, entre autres, d'éviter des transferts vers les centres urbains, diminuer la durée des séjours à l'hôpital et offrir des services de proximité de qualité dans notre communauté.

De gauche à droite : Luc Bouchard d'Ambulance Bouchard, Josée Tougas de Voyages des Laurentides, Pascal McGrath, gagnant du crédit-voyage de 10 000 \$, David Morin représentant Stéphanie Morin, gagnante du crédit-voyage de 5 000 \$, Myriline Lacelle, de la Famille Lacelle et André-Jean Gameau, président de la FCHML



Le projet entourant l'ancien couvent à Labelle présenté le 11 juillet

Vicki Émard, mairesse de Labelle, n'a pas hésité à discuter de l'avenir de l'ancien couvent de Labelle, tout comme le nouveau -ou futur- propriétaire, Mathieu Thomassin.

Ronald McGregor | rmcgregor@medialo.ca

La mairesse explique d'emblée qu'une municipalité ne souhaite jamais être dans une telle position dans un tel dossier, soit celui de trancher sur l'avenir d'un bâtiment patrimonial, car l'émotion est à fleur de peau pour tous, politiciens comme citoyens. Mais où se situe Labelle dans tout cela, elle qui n'est nullement propriétaire du vieux bâtiment, le couvent de la Nativité-de-Marie sur la rue du Couvent, érigé vers 1905?

« Précisons qu'il y a une loi sur le patrimoine culturel, sur l'aménagement et l'urbanisme qui exige depuis 2020-2021 d'avoir un règlement sur la démolition, ce qui veut dire que si quelqu'un veut démolir un bâtiment plus vieux que 1940, il doit faire une demande de démolition à la municipalité et elle doit passer par le comité de démolition qui est régie par les lois et par le règlement de la municipalité », explique l'élue.

Ce qui est le cas dans l'actuel sujet. Elle poursuit:

« C'est aussi comme n'importe quel projet. Un promoteur présente son projet présenté parfois jusqu'à des dizaines de fois contre ceux qui sont plus sérieux dans leur démarche, le pourcentage est faible. Le promoteur, qui a démontré son sérieux, qui a fait beaucoup de modification selon nos règlements, qui a analysé la situation de notre territoire, qui a fait les modifications et qui croit que le projet est viable pour la communauté, là, sa demande est officialisée et présentée au comité de démolition, qui est composé de trois conseillers municipaux ».

Vicki Émard tient à souligner que le comité, tout comme la Municipalité, « agira en toute transparence dans ce processus. »

« On va se le dire, il n'y a personne qui veut voir le bâtiment démolir, personne, même sur le conseil. Mais il n'appartient pas à la Municipalité, il est au privé. »

Quand on demande à l'élue si elle a visité le bâtiment, outre le 1^{er} étage (le CLSC et autres services), elle répond

qu'elle a vu le 3^e étage et le spectacle n'est pas beau, pas entretenu depuis des années, qu'il y a des infiltrations d'eau partout, soulignant qu'il en coûterait une fortune pour remettre le bâtiment au complet en bon ordre.

« Nous, au conseil, on souhaite qu'un mécène très sérieux arrive vite pour sauver l'actuel bâtiment. D'ici là, la politique entourant ce projet sera respectée », conclut Vicki Émard.

Présent

Le futur propriétaire, Mathieu Thomassin (tout va dépendre de la décision du comité de démolition) sera présent le 11 juillet, date de la rencontre citoyenne au sujet de la démolition du couvent. À *L'Info*, il avoue comprendre les inquiétudes de la population, mais tient à la rassurer.

« On va quand même bien faire les choses avec les interlocuteurs, car déjà nous avons fait un tour de roue d'importance avec la SDE des Laurentides, la MRC des Laurentides, la députée Chantale Jeannotte, avec le CISSS des Laurentides, le conseil municipal de Labelle... On a présenté le tout pour s'assurer que les gens comprennent bien », indique celui qui dit faire de l'immobilier dans le domaine de la santé. Des lettres d'appui au projet sont aussi dans ses mains.



La mairesse de Labelle Vicki Émard et le président du Comité des citoyens de Labelle, François Labelle, posent devant l'ancien couvent de la Nativité-de-Marie qui est sujet à une démolition. Sujet sensible dans la petite localité.

Photo: Mélanie Gauthier

M. Thomassin explique que son projet en est un de santé publique, et non à caractère immobilier. La population de Labelle, souligne-t-il, pourra profiter d'un CLSC neuf. Dans le grand bâtiment, on y trouvera aussi des logements pour les travailleurs de la santé qui œuvrent dans le CLSC, mais aussi à l'hôpital de Rivière-Rouge afin d'éviter les bris de services.

M. Thomassin explicitera le projet pour la grande partie de la rencontre et répondra aux questions de l'audience.

Info du Nord Sainte-Agathe, 10 juillet 2024, p. 6

Info du Nord Tremblant, 10 juillet 2024, p. 6



FONDATION MÉDICALE
DES LAURENTIDES
ET DES PAYS-D'EN-HAUT

Quelques actions de la Fondation



250 000\$ au
Centre collégial de
Mont-Tremblant pour la
formation en
physiothérapie qui
débutera en septembre.



Un spectacle unique
en hommage
aux travailleurs
de la santé.



13 082\$ MERCI !!

Info du Nord Sainte-Agathe, 10 juillet 2024, p. 7

Info du Nord Tremblant, 10 juillet 2024, p. 7

Golf Vélo 2024

107 487\$ MERCI !!



FONDATION MÉDICALE
DES LAURENTIDES
ET DES PAYS-D'EN-HAUT



Aidez-nous à faire la différence pour les gens de chez nous!

À venir

Journée de la Santé
Centre Nautique Pierre Plouffe, Mont-Tremblant
Vendredi 2 août 2024
Venez vous amuser avec nous de 10h à 17h

11^e Souper de la Fondation 2024
Hôtel Mont-Gabriel
Mercredi 23 octobre 2024

www.fondationmedicale.ca | lemercure@fondationmedicale.ca

Maladie de Lyme

Les Laurentides plus à risque

La Direction de santé publique du CISSS des Laurentides informe la population que la zone à risque élevé de contracter la maladie de Lyme s'est élargie dans la région. Avec la saison estivale, on invite la population à prendre les précautions nécessaires pour se protéger des piqûres de tiques et de bien suivre les consignes en cas de piqûre. Pour toutes les informations, visitez l'adresse suivante : quebec.ca/sante/conseils-et-preventions/sante-et-environnement/retrait-dune-tique-en-cas-de-piqure



QUELQUES ACTIONS DE LA FONDATION



250 000\$

Au Centre collégial de Mont-Tremblant pour la formation en physiothérapie qui débutera en septembre.

Un spectacle unique en hommage aux travailleurs de la santé



FONDATION MÉDICALE
DES LAURENTIDES
ET DES PAYS-D'EN-HAUT

GRAND MCDON 2024 13 082\$ MERCI!





Golf Vélo 2024 **107 487\$ MERCI!**

AIDEZ-NOUS À AMÉLIORER LA SANTÉ DE VOS PARENTS, FRÈRES, SŒURS ET ENFANTS

À VENIR

Brunch Champêtre Sainte-Adèle
Hôtel du Mont Gabriel
Dimanche 1^{er} septembre 2024 de 10 h à 14 h
Aidez-nous à faire la différence pour les gens de chez-nous !

11^e Souper de la Fondation 2024
Mercredi 23 octobre 2024

Dans les prochains jours vous recevrez cette sollicitation par la poste

www.fondationmedicale.com

FONDATION MÉDICALE DES LAURENTIDES ET DES PAYS-D'EN-HAUT

Depuis septembre

Un chien d'assistance pour aider les victimes

FRANCE POIRIER
france.poirier@journalnord.com

Depuis septembre dernier, Martine Lacelle a un nouveau partenaire de travail. Il s'appelle Stan, un labernois de 3 ans qui ne la quitte jamais. Stan est un chien d'assistance émotionnelle. Martine, elle, est criminologue de formation et travaille à la DPJ des Laurentides depuis 23 ans comme agente de relations humaines. « Stan a un gros impact sur les familles, lors des rencontres avec des jeunes victimes. La présence de Stan contribue à entrer en contact avec les enfants », explique-t-elle.

Comme tous les chiens d'assistance, Stan, qui a eu trois ans en mars dernier, a reçu sa formation chez Mira. C'est en juillet 2023 que Martine et Stan se sont rendus chez Mira.

« La formation avec sa maîtresse a duré 9 jours, 24 heures sur 24. Je travaille avec lui et il fait partie de ma famille. Le parcours du chien d'assistance débute dans la pouponnière pour huit semaines. Par la suite, il se retrouve en famille d'accueil de socialisation pour une période d'un an environ. Puis, le chien revient chez Mira pour se faire qualifier. Stan a reçu sa qualification pour l'assistance émotionnelle », nous explique Martine.



Martine Lacelle et le chien d'assistance émotionnelle Stan, qui travaillent à la DPJ des Laurentides.

L'approche avec le chien d'assistance

Depuis septembre, l'agente de relations humaines et son chien participent à des rencontres avec des enfants victimes de violence ou qui doivent aller témoigner devant la cour. Stan favorise le contact et donne confiance aux jeunes victimes, explique Martine.

« J'ai déjà rencontré une famille avec trois enfants où il y avait un contexte de violence

conjugale et les enfants n'avaient jamais été en contact avec un chien à la maison. Au début, les enfants sont intimidés, mais au contact de Stan, la pression et le stress baissent et ceux-ci se confient plus facilement sur ce qu'ils vivent à la maison. »

« L'autre jour, je devais rencontrer un jeune adolescent à la cour. À mon arrivée, celui-ci était pâle et très anxieux. Finalement, il est entré en contact avec Stan. Tout le long de la rencontre, il flattait le chien et j'ai vu la

pression baisser et la confiance s'installer. Je l'ai raccompagné jusqu'à la voiture avec mon chien. Puis, Stan l'accompagnera et l'assistera lorsque l'adolescent devra se rendre à la cour pour témoigner », raconte Martine.

Stan fait partie du quotidien maintenant à la DPJ des Laurentides et les demandes sont grandes au sein de l'organisation pour avoir ses services auprès des enfants qui vivent des situations difficiles. L'agente de relations humaines a souligné que de belles histoires avec Sam, elle pourrait en raconter plusieurs. Stan est devenu un outil incontournable pour les différents intervenants de la DPJ qui requièrent les services du chien d'assistance.

D'OU VIENT LE LABERNOIS ?

Le labernois est une race qui a été créée en 1996 par Éric St-Pierre, fondateur de Mira. Il est issu du croisement entre le labrador et le bouvier bernois. La raison de sa conception est une volonté de mélanger les qualités des deux types de chien, afin de créer une nouvelle race adéquate pour servir les personnes qui ont besoin d'une assistance quelconque.

Une première dans les Laurentides

L'Hôpital de Saint-Jérôme acquiert un premier TEP scan

FRANCE POIRIER
france.poirier@journalnord.com

C'est le 2 juillet dernier que le CISSS des Laurentides soulignait la mise en service du premier TEP scan de la région à l'Hôpital de Saint-Jérôme.

Ce nouvel appareil d'imagerie en médecine nucléaire, à l'hôpital régional, est un ajout de service important pour la région des Laurentides. Le TEP scan permet la visualisation en 3D du fonctionnement de cellules du corps. À l'aide de cet appareil, on augmentera la capacité à détecter certains cas de cancer ou autres problématiques de santé.

Grâce à cette technologie, les personnes potentiellement atteintes d'un cancer pourront recevoir un diagnostic plus précoce, ce qui pourra faire toute la différence dans l'efficacité des soins et des traitements entrepris.

Plus de 4 300 examens annuellement

Ce projet de 11,3 M\$ permettra de réaliser annuellement plus de 4 300 examens. Le personnel a déjà été formé au bon fonctionnement de cet appareil. Ainsi, les équipes ont pu recevoir les premiers patients le 17 juin dernier.

L'ajout de ce nouveau volet au service de médecine nucléaire offre également une opportunité pour les Laurentides d'être encore plus attractives pour les professionnels de la santé. De plus, les tests et traitements offerts avec cet appareil seront appelés à se diversifier, et à s'intensifier, ce qui en fera un outil notable dans la lutte au cancer pour les médecins et pour le personnel de soins de la région.



Services de proximité

« Il est crucial que la population des Laurentides ait un accès à des services de proximité, et ce, tout en bénéficiant d'une technologie de pointe. Le TEP scan permettra de développer une expertise locale de médecine nucléaire, tout en renforçant l'amélioration continue des compétences de nos équipes. Merci énormément à toutes nos équipes techniques et médicales qui ont travaillé d'arrache-pied depuis trois ans afin de mener à bien ce grand projet », a souligné Julie Delaney, présidente-directrice générale du CISSS des Laurentides.

« Cet ajout d'un tout premier TEP scan dans notre région permettra d'affiner les diag-

nostics, notamment dans certains cas de cancer. Ce sont des milliers de personnes de toutes les Laurentides qui n'auront plus à sortir de la région pour leurs examens diagnostiques. Chapeau à toutes les équipes impliquées dans ce projet depuis trois ans », a déclaré Youri Chassin, député de Saint-Jérôme et adjoint parlementaire du ministre de la Santé.

Lors de la mise en service officielle, on avait réuni des acteurs du CISSS des Laurentides liés à ce projet (voir la photo). On retrouvait Marie-Josée Lafontaine, directrice des services multidisciplinaires, de l'enseignement et de la recherche; Julie Delaney, présidente-directrice générale du CISSS

des Laurentides; Sylvain Pomerleau, président-directeur général adjoint du CISSS des Laurentides; Sheila Dupuis, coordonnatrice technique et agente de radioprotection; Janie Deschênes, directrice adjointe des services diagnostiques; D^r Daniel Picard; Karine Lynch, chef de service de la médecine nucléaire, laboratoire vasculaire et électrophysiologie médicale; et Geneviève Labrèche, coordonnatrice régionale des soins respiratoires, de l'électrophysiologie, de la médecine nucléaire et du laboratoire vasculaire. Derrière au centre, on retrouvait Youri Chassin, député de Saint-Jérôme et adjoint parlementaire du ministre de la Santé.

Vélo recyclés

L'écocentre fait des heureux parmi les nouveaux travailleurs



Laurence Vialle, responsable du comité de financement au RCS-Laurentides, a récupéré les vélos à l'écocentre.



LUC ROBERT
luc@journalaces.ca

L'écocentre de la MRC Rivière-du-Nord a légué six vélos pour aider à l'installation des nouveaux travailleurs de la santé, dans le secteur de Rivière-Rouge.

Dans les Laurentides, une pénurie de personnel en soins de santé sévit. Pour y remédier, certains hôpitaux, comme celui de Rivière-Rouge (l'Annonciation avant la fusion), embauchent des gens de la francophonie et d'autres régions. Ces personnes sont souvent logées à une certaine distance de leur lieu de travail et ont besoin d'aide pour leurs déplacements, car les transports en communs sont souvent inexistant.

À Rivière-Rouge, les nouveaux travailleurs ont opté pour la solution des vélos, cet été. Il s'agit du moyen de locomotion le plus rapide et le moins coûteux.

« Nous avons fait appel à la Police de Saint-Jérôme, afin de recevoir des vélos qu'ils récupèrent après des interventions et qui ne sont souvent pas réclamés. Ils nous ont mis en contact avec les gens de l'écocentre. Les nouveaux embauchés, provenant du Québec, de la France et de l'Afrique, pourront utiliser les vélos et cela limitera leurs dépenses en trajets », a prévu Mme Lise Boivin, présidente et instigatrice du mouvement RCS Laurentides.

« On veut leur faciliter la tâche et leur donner le goût de demeurer ici. »

- Lise Guérin

Reconnaissance

Les responsables du projet sont ravis de ce don. Il ne reste qu'à les réparer et à les acheminer vers les Hautes-Laurentides. « Le gouvernement voulait fermer l'urgence la

nuît, faute de personnel. Les gens se sont mobilisés et un moratoire a été instauré jusqu'au 19 août. Des gens ont été recrutés à tous les niveaux (une trentaine), des médecins aux infirmières, en passant par le personnel de soutien, pour passer au-travers de l'été », a souligné Mme Boivin, basée à Sainte-Adèle.

Pouvoir des vélos

RCS-Laurentides est le « Regroupement Citoyen pour la Santé » des Laurentides. L'organisme à but non-lucratif, créé en novembre 2023, s'engage à faire parvenir les vélos aux gens qui en ont besoin.

« RCS-Laurentides a à cœur la santé dans les Laurentides, région qui se peuple rapidement avec des gens plus âgés. Cela pèse sur le système de santé de la région et c'est la mission de notre organisme de réclamer un partage plus équitable et des services plus adéquats », a souligné dans une missive envoyée à la police de Saint-Jérôme par Mme Laurence Vialle, responsable du comité de financement au RCS-Laurentides.

À Rivière-Rouge, l'aide a été très bien reçue. « Nous avons été très heureux de recevoir l'appel de réception des vélos, lundi dernier. Dans les derniers jours, trois personnes d'Afrique sont arrivées. On veut leur faciliter la tâche et leur donner le goût de demeurer ici. On se croise les doigts, en espérant qu'il n'y aura pas de fermeture après la fin du moratoire », a soutenu Mme Lise Guérin, présidente du Comité citoyen de Rivière-Rouge.

Aussi membre du Comité du « Train de la séduction », elle est à l'origine de la pétition citoyenne déposée à l'Assemblée nationale et de la marche pour le maintien d'ouverture de l'urgence.

« On a aussi des gens qui ont réintégré le système pour aider. Récemment, on a investi le plus auprès de travailleurs de l'international. On essaie de leur faciliter la tâche, surtout que ce sont eux qui nous aident ensuite pour nos services médicaux. »

MISE EN SERVICE DU PREMIER TEP SCAN À L'HÔPITAL DE SAINT-JÉRÔME



Photo : Courtoisie

Les directeurs et coordonnateurs du CISSS des Laurentides impliqués dans le projet, en compagnie de Youri Chassin, député de Saint-Jérôme et adjoint parlementaire du ministre de la Santé.

Le Centre intégré de santé et de service sociaux (CISSS) des Laurentides a annoncé le 2 juillet dernier la mise en service d'un nouvel appareil d'imagerie en médecine nucléaire, à l'Hôpital de Saint-Jérôme, nommé TEP scan.

Cet ajout de service est une grande première pour la région des Laurentides. Ce nouveau service permet la visualisation en 3D du fonctionnement de cellules du corps, ce qui augmente la capacité à détecter certains cas de cancers ou autres problématiques de santé. Grâce à cette technologie, les personnes potentiellement atteintes d'un cancer pourront recevoir un diagnostic précoce qui pourra faire toute la différence dans l'efficacité des soins et des traitements entrepris.

Ce projet de 11,3 M\$ permettra de réaliser annuellement plus de 4 300 examens. Le personnel a déjà été formé au bon fonctionnement de cet appareil, ce qui a permis de recevoir les premiers patients le 17 juin dernier. L'ajout de ce nouveau volet au service de médecine nucléaire offrira également une opportunité pour les Laurentides d'être encore plus attractives pour les professionnels de la santé.

De plus, les tests et traitements offerts avec cet appareil seront appelés à se diversifier et à s'intensifier ce qui en fera un outil notable dans la lutte au cancer pour les médecins et pour le personnel de soins de la région.

« Il est crucial que la population des Laurentides ait un accès à des services de proximité, et ce, tout en bénéficiant d'une technologie de pointe. Le TEP scan permettra de développer une expertise locale de médecine nucléaire, tout en renforçant l'amélioration continue des compétences de nos équipes. Merci énormément à toutes nos équipes techniques et médicales qui ont travaillé d'arrache-pied depuis trois ans afin de mener à bien ce grand projet », affirme Julie Delaney, présidente-directrice générale du CISSS des Laurentides.

« Cet ajout d'un tout premier TEP scan dans notre région permettra d'affiner les diagnostics, notamment dans certains cas de cancer. Ce sont des milliers de personnes de toutes les Laurentides qui n'auront plus à sortir de la région pour leurs examens diagnostiques. Chapeau à toutes les équipes impliquées dans ce projet depuis trois ans », a déclaré Youri Chassin, député de Saint-Jérôme et adjoint parlementaire du ministre de la Santé.

GRAND MC DON 2024

PLUS DE 42 000\$ AMASSÉS POUR L'UNITÉ DES NAISSANCES



Photo: Courtoisie

La journée du grand Mc Don 2024 aura permis aux restaurants McDonald's de la famille Giguère d'amasser 42 272 \$ afin de supporter l'Unité des naissances de l'Hôpital régional de Saint-Jérôme.

MARJORIE DUMOULIN-LAFOND mdumoulin-lafond@groupejcl.ca

Le 12 juin dernier, la Fondation de l'Hôpital régional de Saint-Jérôme était fière d'annoncer avoir reçu la somme de 42 215 \$ en soutien aux enfants malades d'ici, grâce à la participation des restaurants McDonald's de la famille Giguère au Grand Mc Don 2024.

Cette année encore, ils ont choisi de remettre tous les fonds amassés à la Fondation, qui les dédiera à l'Unité des naissances de l'Hôpital régional de Saint-Jérôme. Ces fonds seront utilisés pour financer le projet de réaménagement de l'unité et la création de chambres d'isolement en néonatalogie pour les bébés nécessitant une hospitalisation avec isolement.

« Chaque année, plus de 350 bébés naissent avec une infection quelconque ou nécessitent un transfert d'hôpital », révèle la Fondation. « Cette précieuse nouveauté a pour but de permettre à la clientèle et à l'équipe de soins d'accueillir ces nouveau-nés en toute sécurité. »

Plusieurs bénévoles de la Fondation de l'Hôpital régional de Saint-Jérôme, de la Fondation Ordina-Coeur, du Service de police de Saint-Jérôme, de la Banque de Montréal et de la Ville de Mirabel s'étaient joints à cette journée spéciale afin de récolter des dons supplémentaires en vendant des paires de chaussettes au service à l'auto.

« C'est touchant de voir la bienveillance et la mobilisation de notre communauté face à une cause aussi importante. Nous n'aurions jamais pu obtenir un aussi grand succès sans la précieuse implication des nombreuses succursales McDonald's de la famille Giguère et des bénévoles sur place », a indiqué la directrice générale de la Fondation de l'Hôpital, Raphaëlle Prévost.

Le Grand McDon, qui s'est déroulé le 8 mai dernier, a enregistré un nouveau record avec plus de 8,9 millions de dollars amassés au profit de l'Œuvre des Manoirs Ronald McDonald (OMRMD) et d'autres organismes de bienfaisance pour enfants au Canada. Grâce au soutien des clients, franchisés et équipiers de McDonald's, l'événement a célébré sa 30^e édition au Canada en dépassant les 100 millions de dollars amassés depuis 1977.

« L'OMRM est un pilier essentiel du soutien aux familles d'enfant malade partout au Canada, grâce à des programmes et à des services qui procurent un sentiment d'appartenance communautaire, éliminent les obstacles, soutiennent les familles et favorisent la guérison lorsque les enfants doivent recevoir des soins de santé, loin de la maison », indique Kate Horton, chef de la direction de l'OMRM du Canada.

« Et avec quatre familles sur cinq qui sont incapables d'obtenir du soutien en raison d'un manque d'espace, l'OMRM n'a jamais été aussi nécessaire qu'aujourd'hui. Grâce au généreux soutien de McDonald's du Canada, des

équipes des restaurants et des clients, lors du Grand McDon et tous les jours, l'OMRM peut continuer à prendre soin des familles partout au Canada afin

qu'elles puissent en retour se concentrer sur ce qui compte le plus : leur enfant malade. »

Nouvelles des Laurentides, site Internet

Parrainer pour attirer de nouveaux talents et bâtir des liens durables

<https://nouvelleslaurentides.ca/parrainer-pour-attirer-de-nouveaux-talents-et-batir-des-liens-durables/>

Ouverture d'un nouveau point de service local à Saint-Eustache

<https://nouvelleslaurentides.ca/ouverture-dun-nouveau-point-de-service-local-a-saint-eustache/>

L'Écho de la Rive-Nord, site Internet

Laurentides : la CSN dénonce la place grandissante du privé en santé

<https://www.lechodelarivenord.ca/actualites/societe/616279/laurentides-la-csn-denonce-la-place-grandissante-du-privé-en-sante>

SANTÉ ET SERVICES SOCIAUX

AGA ET THÉÂTRE DE SENSIBILISATION POUR TROIS COMITÉS D'USAGERS ET DE RÉSIDENTS



Maryse Girard, présidente du CRSB, Suzanne Benoit, personne-ressource du CULDDM, Francine Leroux, présidente du CULDDM, Sylvie Sansoucy, présidente du CRSE, Danny Rozon, président d'honneur du CRSB, et Pierre Dupras, secrétaire et trésorier du CULDDM, ont notamment pris part à ces trois AGA et assisté à la pièce de théâtre.

BENOÎT BILODEAU

benoitb@groupejcl.ca

Le Comité des usagers du Lac-des-Deux-Montagnes (CULDM), le Comité de résidents du centre d'hébergement de Saint-Eustache (CRSE) et le Comité de résidents du centre d'hébergement de Saint-Benoît (CRSB) ont tenu, le samedi 15 juin dernier, Journée mondiale de lutte contre la maltraitance des personnes âgées, leur assemblée générale annuelle (AGA).

Également, les quelque 100 personnes réunies à la Maison du citoyen, à Saint-Eustache, ont eu droit, sur l'heure du dîner, à un buffet, qui leur a été offert gratuitement, puis ont assisté, en après-midi, à la présentation de la pièce de théâtre « Faudrait pas prendre grand-mère pour une dinde et grand-père pour son dindon », gracieuseté du Comité des usagers du centre intégré de santé et de services sociaux (CUCI) des Laurentides.

DU THÉÂTRE POUR SENSIBILISER SUR LA MALTRAITANCE ENVERS LES AÎNÉS

Présentée par le Théâtre La Belle Gang, qui a reçu en 2023 le Prix Coup de cœur remis par la Table de concertation régionale des aînés des Laurentides (TCRAL) pour ses tournées de théâtre engagé, et réunissant 19 comédiens, cette pièce porte sur la maltraitance envers les aînés.

Elle a plus particulièrement pour objectifs de sensibiliser le public aux abus envers les personnes âgées, de rompre le silence entourant leur maltraitance et leur infantilisation, tout en promouvant un plus grand respect à leur égard.

D'une durée de 90 minutes, cette pièce de théâtre qui mêle subtilement humour et sensibilisation est actuellement en tournée à travers la région des Laurentides. Elle prévoit aussi, à la fin de chaque représentation, une période d'échange avec le public, laquelle s'est d'ailleurs avérée aussi intéressante que la pièce elle-même puisque les spectateurs ont eu l'opportunité d'exprimer à cette occasion leurs réflexions, leurs expériences personnelles et leurs questions, créant ainsi un dialogue stimulant et enrichissant.

Bref, les organisateurs dressent un bilan plus que positif de cette journée, et cela grâce à la belle collaboration de nombreux bénévoles des trois comités.

DÉFENDRE LES DROITS DES USAGERS

Rappelons, enfin, que le mandat du Comité des usagers du Lac-des-Deux-Montagnes est de défendre des droits des usagers du réseau de la santé et des services sociaux. À cet égard, il offre son soutien aux personnes qui reçoivent des soins et des services dispensés dans les installations du Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides situées dans le secteur Deux-Montagnes-Mirabel-Sud.

Pour joindre le Comité des usagers du Lac-des-Deux-Montagnes : 450 472-0013, poste 46351 ou, par courriel, comite.usager.lddm@ssss.gouv.qc.ca; pour en savoir davantage et prendre connaissance des rapports d'activités : www.santelaurentides.gouv.qc.ca/a-propos-de-nous/comites-des-usagers/lac-des-deux-montagnes/.

CIME, site Internet

Crise du logement - Le rattrapage est majeur partout dans les Laurentides

<https://laurentides.cime.fm/nouvelles/635719/le-rattrapage-est-majeur-partout-dans-les-laurentides>

Rare portrait sur le logement - 8600 logements de plus d'ici 6 ans dans le grand St-Jérôme

<https://laurentides.cime.fm/nouvelles/635520/8600-logements-de-plus-d-ici-6-ans-dans-le-grand-st-gerome>

CFLO, site Internet

La CSN dénonce la place grandissante du privé en santé

<https://www.cflo.ca/laurentides-la-csn-denonce-la-place-grandissante-du-privé-en-santé/>